



『いろいろな行事が行われる体育館』



みなみがき まさと
南垣 誠議員

学校体育館へのエアコン整備を各区に最低1カ所の整備が現実的

この前に体育館にエアコン設置を行うべきではないか。

今夏は、台風7号により避難所の開設もされ、いつどこで災害が発生するか分からぬ。熱帯夜の一夜を体育館で過ごすこともあり得る。子どもたちの学校生活環境の向上、安全対策、教職員の

職場環境改善、避難所環境の向上など、メリットの多いエアコンの設置を求める。



この夏、各地で熱中症による被害が多数報道されたが、熱中症リスクは本町にもあり、事故が起

備費用とランニングコストである。全ての小・中学校の体育館へ空調を整備することは財政的に困難であるが、各区に最低1カ所の空調が整備され

た体育館を配置することが現実的な対策ではないかと考えています。
ここ10年間での気温上昇は結構限界のところまで来ている。熱中症は大概の学校で2、3件あり、ゼロとは言えず都度対応している。半永久的にクーラーもつけませんという話ではありません。

町政を問う!

一般質問

9月定例会での一般質問は12人の議員が町政全般について質問を行いました。

一般質問は、議員が町政全般について執行状況や、将来に対する考え方など現状方針を問うものです。議員一人当たりの持ち時間は、町長の答弁を除き30分以内と決められています。内容については、議員本人が執筆(要約)したものを掲載しています。

議事録は議会ホームページでもご覧いただけます。

